

La présidente argentine diffuse dans les réseaux sociaux une photo de sa rencontre avec Fidel Castro



La Havane, 28 septembre (RHC).- La présidente argentine, Cristina Fernández, a diffusé dans les réseaux sociaux une photo de sa récente rencontre avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, prise lors de sa récente visite à La Havane.

La présidente argentine a raconté l'histoire de cette photo que lui a remise dimanche , aux Nations Unies, le président cubain Raúl Castro. Elle a rappelé sa visite au leader cubain le 20 septembre après avoir assisté comme invitée d'honneur à la messe dite par le pape François sur la Place de la Révolution de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70679-la-presidente-argentine-diffuse-dans-les-reseaux-sociaux-une-photo-de-sa-rencontre-avec-fidel-castro>



Radio Habana Cuba